
         
  

 

Al Consiglio di Istituto - triennio 21/24 

A tutta la Comunità Scolastica 

 

 

In prossimità delle elezioni del nuovo Consiglio d’Istituto - triennio 24/27, sento il sincero desiderio 

di salutare con queste poche righe il Consiglio di Istituto uscente. 

 

Vale la pena ricordare che la costituzione degli organi collegiali della scuola ha rappresentato negli 

anni 70 il primo tentativo di dare una effettiva e coerente attuazione ai principi della Costituzione 

della Repubblica. 

A distanza di molti anni da quei decreti delegati, si può di certo affermare che i principi 

fondamentali sui quali essi si basavano non sono cambiati: bisogna lavorare per la realizzazione di 

una scuola democratica, aperta, partecipata, inclusiva. 

 

Ecco! Il lavoro fatto negli ultimi tre anni dal nostro Consiglio di Istituto è andato nella direzione di 

costruire, giorno dopo giorno, una scuola con queste caratteristiche, nella forma e nella sostanza. 

 

Si è stabilito un alfabeto comune tra le varie componenti scolastiche (genitori, docenti, ATA e 

dirigenza) e si sono affrontate le sfide (non poche) del quotidiano in una dimensione di 

collaborazione e di solidarietà. Di certo non sono mancati lo spirito critico e il dibattito, che sono 

stati sempre esercizio ad aprire le questioni e a districarle. 

 

I momenti di incontro si sono configurati come luogo di riflessione, di accompagnamento, di 

affidamento. Anche di entusiasmo. 

 

Il mio ringraziamento va, quindi, alla presidente Roberta Zizanovich che ha contribuito 

sapientemente nel suo ruolo a rafforzare, tra le altre cose, la dimensione politica della scuola nella 

sua accezione più nobile, più ampia e più bella. 

Con lei ringrazio i genitori (le mamme e il papà), le/i docenti e la collaboratrice scolastica Paola 

Camilli. Tutte e tutti si sono adoperati con intraprendenza mettendo al servizio della comunità 

soprattutto il loro tempo, dono ispirato alla cura. Speciale oggigiorno. 

 

Sono sicura che il prossimo Consiglio di Istituto saprà mettersi nel solco tracciato e continuare a 

lavorare sull’eredità lasciata! 

 

L’augurio finale è quindi che tutte/i possano trovare la possibilità di partecipare al voto il 

prossimo 17 (h 8.00-12.00) e 18 (h 8.00-13.30) novembre presso la scuola Bonghi in cui è 

istituito il seggio unico per i due plessi dell’Istituto.  

 

Un caloroso saluto, 

Simona Di Matteo  


